

# ASPIRASI WARGA

## Memeriahkan HUT Bhayangkara, Dandim Magelang Dan Forkopimda Senam Bersama

Rony - [MAGELANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://MAGELANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 25, 2022 - 17:55



*Dandim 0705 Magelang Bersama Forkopimda Senam Bersama Di Hari Bhayangkara*

MAGELANG, - Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos. M.Tr (Han) hadir dan mengikuti senam bersama TNI, Polri, Forpimda dan masyarakat dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-76 di GOR Samapta Kota Magelang. Sabtu (25/06/22).

Kegiatan senam yang digelar Polresta Magelang tersebut selain dalam rangka

memeriahkan Hari Bhayangkara Ke-76 Tahun 2022, juga bertujuan untuk menjaga kekompakan dan mempererat tali silaturahmi antara anggota dan instansi terkait.

Dalam sambutannya, Walikota Magelang yang dibacakan Wakil Walikota K.H. Drs. M. Mansyur M. Ag, mengajak kepada semua jajaran dan masyarakat Kota Magelang untuk bersama-sama bergandengan tangan bangkit membangun ekonomi setelah era pandemi Covid-19.

Pada kesempatan tersebut Mansyur juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada segenap jajaran korps Bhayangkara khususnya dilingkup Polres Magelang Kota atas dedikasi dan pengabdianya bersama pemerintah dan pihak terkait, sehingga Kota Magelang senantiasa terpelihara kondusifitasnya.

"Kami atas nama pribadi, pemerintah, dan masyarakat Kota Magelang mengucapkan dirgahayu Bhayangkara ke-76, semoga dengan bertambahnya usia, Polri dapat terus meningkatkan peran dan pengabdianya kepada masyarakat, bangsa, dan negara, serta semakin dicintai oleh rakyat", tandasnya.

Sementara itu, Kapolres Magelang Kota AKBP Yolanda Evalyn Sebayang S.I.K, MM, mengajak masyarakat dan instansi di Kota Magelang untuk bergembira dan senam bersama dalam kegiatan Bhayangkara expo ini.

"Kedepan kita akan mengadakan tarian Gugur Gunung yang dilaksanakan di Alon-alon Kota Magelang, targetnya ada 3000 penari. Dengan dukungan warga Kota Magelang, mudah-mudahan dapat tercatat dalam rekor muri", harapnya.

Letkol Arm Rohmadi, S.Sos. M.Tr (Han) selaku Dandim 0705/Magelang mengatakan ditengah kesibukan sepanjang hari dalam menjalankan tugas masing-masing, hari ini kita dapat berkumpul dan melaksanakan senam bersama untuk memupuk rasa kebersamaan.

"Dengan adanya senam bersama dalam Hari Bhayangkara ini, kiranya dapat meningkatkan kekompakan antar anggota, antar instansi terkait dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat," tutup Dandim.

Selesai kegiatan senam bersama dilanjutkan dengan menyaksikan Pertandingan Final Sepakbola Piala Kapolres antara PS Peradi Kota Magelang vs Pemkot Magelang Fc di Stadion Dr. H. Moch. Soebroto.

Pertandingan dimenangkan oleh Pemkot Magelang Fc lewat drama adu pinalti dengan skor 8 - 7.

pendim0705